



En un futuro esperan construir un Centro Universitario/ dco/eww

FALTA EQUIPAMIENTO, PERO YA HUBO CLASES

Ejido que reclama predio dona espacio para prepa

VIRGINIA SALVEDRA/
El Occidental

El Zapote mantiene una disputa por los terrenos expropiados para el Aeropuerto de Guadalajara

TLAJOMULCO, Jalisco. El ejido El Zapote, que reclama el pago por los terrenos que le fueron despojados y donde se construyó el Aeropuerto Internacional de Guadalajara, cedió a la Universidad de Guadalajara un predio cercano para la construcción de una preparatoria, donde ayer ya comenzaron clases 29 alumnos.

Autoridades universitarias del Sistema de Educación Media Superior se congratularon, ya que contribuyó a alcanzar un porcentaje mayor de jóvenes que aspiran a ingresar a bachillerato.

TERRENO DE PELEA

Desde mitad del siglo pasado, la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) tomó 307 hectáreas al ejido y su decreto expropiación en 1975, sin dar audiencia a los miembros del ejido ofreció seis millones de pesos como primer pago, siendo hasta el año 2007 cuando recibieron un segundo pago por 40 millones

29

JÓVENES resultaron inscritos y diez más pidieron cambiarse

500

ALUMNOS es lo que se estima de matrícula en los próximos años

de pesos y nueve años después, esto es, en 2016, una sentencia ordenó el pago de los terrenos, tomando en cuenta valores actualizados e inflación, llegando a más de tres mil 500 millones de pesos reclamados por los ejidatarios.

El dinero que reclaman los ejidatarios ha sido negado por la SCT y por el Grupo Aeroportuario del Pacífico, encargado de la



En varias ocasiones ejidatarios de El Zapote se enfrentaron por los terrenos en disputa con el Aeropuerto de Guadalajara/ Carreras

operación del Aeropuerto Miguel Hidalgo, que requiere ampliarse, pues al año recibe a más de 11 millones de pasajeros.

ALTRUISTA

Ahora, en otra faceta, el ejido El Zapote, como una contribución a la comunidad, cedió un predio cercano al aeropuerto para instalar un módulo de la Preparatoria de Tlajomulco, ubicada en la cabecera municipal.

Se nos abre un horizonte diferente, el de la cultura, que es el

mejor tesoro que podemos tener, más que predios del Aeropuerto y nos va a dar oportunidad de tener profesionistas y esta es la mejor oportunidad para prepararlos, porque es la forma en que se van a poder defender mejor ante el futuro", dijo Nicolás Vega Pedraza, comisionado del ejido, quien anunció que podrían ampliar el predio otorgado para crecer las instalaciones y en un futuro construir un Centro Universitario, pues asegura que en la comunidad, necesitan profesio-

nistas, principalmente abogados, para defenderlos de abusos de los que han sido objeto por más de medio siglo.

"Falta mucho por hacer, hicimos lo más complicado y tendremos que buscar recursos para que este espacio tenga laboratorio, talleres, áreas administrativas, área deportiva y que aprovechemos las instalaciones anexas", agregó Javier Espinosa, director del Sistema de Educación Media Superior.